

Liste de rassemblement des forces de gauche et de progrès



Une lettre de Jean-Pierre Bosino,
Maire de Montataire,
Président de l'Association des Elus
communistes et républicains
aux grands électeurs de l'Oise.

Madame, Monsieur, Cher(e) collègue,

Le Conseil municipal de votre commune vous a désigné(e) Grand(e) Electeur (trice) et je tenais à vous en féliciter.

Au moment où pour la première fois, la Haute Assemblée est renouvelée par moitié (*dans le cadre d'un scrutin proportionnel à un seul tour pour notre département*), cette désignation vous confère une responsabilité particulière : celle d'élire, les 4 sénateurs et sénatrices qui représenteront les collectivités locales de l'Oise au Sénat.

J'ai accepté de participer à la liste conduite par Yves Rome, Président du Conseil général, afin de contribuer au rassemblement des forces de gauche et de progrès face à la droite de l'UMP et de Nicolas Sarkozy dont les politiques font tant souffrir nos concitoyens et nos collectivités.

Pour la première fois sous la Cinquième République, le Sénat peut, à l'issue de ce scrutin, basculer à gauche.

C'est une occasion unique de promouvoir au Sénat des politiques de progrès, respectueuses des collectivités locales et de leur autonomie et répondant aux besoins des populations et non aux intérêts des marchés financiers.

Ce serait un signe fort et porteur d'espoir de la possibilité de construire une alternative politique réelle dans notre pays en 2012 ce à quoi je travaille activement avec mes amis dans le cadre du Front de gauche.

La liste d'union à laquelle je participe en 3e position, comprend des hommes et des femmes de gauche, écologistes, républicains qui, forts de leurs convictions et de leurs expériences d'élus locaux et de citoyens engagés, de leur connaissance de l'Oise, sauront défendre notre territoire, ses collectivités et ses habitants.

J'y apporte toute mon expérience d'élus combattif et déterminé, acquise dans mes responsabilités de Maire d'une ville moyenne et de Président du Pays du Bassin creillois et des Vallées Bréthoises regroupant 21 communes urbaines et rurales.

Avec vous, je pense qu'il est urgent de modifier le cours d'une action recentralisatrice et autoritaire de l'Etat qui affaiblit nos territoires et nos moyens d'actions :

● je souhaite l'abrogation de cette « *réforme territoriale* » inique qui conduit à une refonte à marche forcée et sans concertation de la carte de l'intercommunalité, à une réduction constante de l'autonomie financière des collectivités et à une mise en cause du rôle des élus locaux accusés d'être « *trop nombreux et trop coûteux* ».

● je souhaite la fin de cette « *Révision Générale des Politiques Publiques* » qui amputent les moyens de l'Education nationale, de la Santé publique et de tous nos services publics de proximité tout en resserrant les marges de manœuvre de nos collectivités locales avec toutes les conséquences néfastes pour l'équilibre de nos territoires et pour la vie de nos populations.

Il faut être clair : quels que soient leurs bonnes paroles de campagne et les saupoudrages électoraux de leur cagnotte parlementaire, MM. Marini et Vasselle et la majorité sénatoriale sortante, ont avalisé par tous leurs votes, l'ensemble de cette mauvaise politique dont nous subissons au quotidien les conséquences.

Par notre vote, nous pouvons contribuer à tourner cette page.



Quel avenir pour nos territoires ?

7 Sept 2011. Assemblée nationale. Jean-Pierre Bosino défend l'emploi industriel dans l'Oise avec les salariés de l'usine Still-Saxby, menacée de fermeture par les financiers de Goldman Sachs.



L'humain d'abord !

5 Janvier 2010. «Jean Pierre Bosino fait plier GDF Suez» titre la presse nationale. Grâce à l'action menée avec les usagers, la société doit indemniser 4000 foyers dans 44 communes. A la même époque, M. Marini, sénateur UMP proposait lui « d'indemniser les pertes des actionnaires en Bourse » !



Des moyens pour nos communes !

16 Oct 2010. Assemblée de l'Union des Maires de l'Oise. Jean-Pierre Bosino avec d'autres élus s'expriment contre la suppression de la taxe professionnelle.

Face à la gravité de la crise actuelle, à l'austérité renforcée que l'on cherche à imposer à notre peuple, il est nécessaire que se rassemblent toutes celles et ceux qui ne veulent pas se laisser faire, tous ces indignés qui refusent l'ultralibéralisme, ce capitalisme financier prédateur et veulent construire les voies du progrès.

Avec moi, vous êtes certains de pouvoir compter sur un élu qui porte avec conviction un changement authentique, une parole libre et une réelle défense de nos collectifs pour être plus efficaces et plus justes.

Le moment est venu de refonder notre Pacte Républicain, sur la base d'un nouvel engagement contractuel entre l'Etat et les collectivités territoriales qui doivent être reconnues comme des partenaires majeurs :

- il est indispensable que soit garantie leur véritable autonomie financière : avec mes amis, nous portons par exemple, la proposition, plus actuelle que jamais, d'une mise à contribution des énormes placements financiers des grandes sociétés qui permettraient d'apporter des ressources nouvelles aux collectivités dans le cadre d'un fonds de péréquation à l'échelle nationale.
- il devient aussi incontournable que l'Etat reprenne la main sur les banques et crée un grand pôle public bancaire permettant aux collectivités l'accès à des prêts à taux réduits pour financer leurs investissements.
- je défends aussi la mise en place d'un véritable statut de l'élu local donnant à chaque élu les moyens réels d'assumer son mandat quelle que soit sa situation sociale ou la taille de sa commune.

Il est temps de redonner confiance aux élus, de garantir aux communes leur avenir et à toutes les collectivités les moyens d'une véritable autonomie, il est temps de mettre un coup d'arrêt au démantèlement des services publics de proximité en milieu rural comme urbain.

Il est temps de donner la priorité à « l'humain d'abord ».

C'est pour cela que nous sommes candidats aux élections sénatoriales, pour faire entendre votre voix, celle de l'Oise, de ses communes, de ses élus, de ses habitants.

Dans mes diverses fonctions, je rencontre souvent les maires, les maires-adjoints et les conseillers municipaux et j'apprécie toujours la qualité de nos échanges dans le respect de la diversité de nos sensibilités..

C'est pourquoi, si vous m'éliez sénateur de l'Oise, je m'engage à continuer à travailler avec vous et à vous rendre compte de mon mandat, fidèlement et régulièrement, avec pour principal objectif de vous être utile.

Ensemble, nous pouvons changer le quotidien et l'avenir de nos communes, de notre département et de notre pays pour le bien-être de tous nos concitoyens.

Restant à votre disposition pour toutes discussions et échanges, je vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, Cher(e) collègue, mes plus cordiales salutations.

Jean-Pierre Bosino

Ils, elles ont d'ores et déjà apporté leur soutien à la liste de rassemblement des forces de gauche et de progrès avec Jean-Pierre Bosino :

- Alain Blanchard et Patrice Carvalho, Vice-présidents du Conseil général de l'Oise,
- Daniel Beurdeley, Vice-président du Conseil régional de Picardie,
- Serge Macudzinski, Président de la Communauté de communes de Pierre-Sud-Oise,
- d'autres maires : Michel Bance (Rantigny), Alain Boucher (Monchy St Eloi), Jean-Marie Delaporte (Laigneville), René Grousset (Sérifontaine), Sadi Guerdin (Janville) Jean-Guy Létoffé (Ribécourt), Jean-Claude Patron (Vandélicourt), Gérard Quesnel (Avrechy), Luc Redregoo (Thiescourt)...
- des maires adjoints : Marie-France Boutroue (Villers St Paul), Michel Chasles (Nogent sur Oise), Denis Dupuis (Breuil le Sec), Roger Pierre (Nanteuil le Haudoin), Michel Roby (Pont Ste Maxence)...
- des conseillers municipaux : Mohamed Assamti (Creil), Thierry Aury (Beauvais), René Bécart, (Aux Marais), Christiane Carlin (Nogent sur Oise), Alain Deflers (St Just en Chaussée), Marylène Descoings (Méru), Jacques Desmoulin (Choisy au Bac), Jean-Yves Hélary (Crépy en Valois), Bernard Jumeaucourt (Béthisy St Pierre)...